
平成20年度第２回伊勢地区地域審議会会議概要 

 

１ 開催日時 平成21年1月27日（火）午後７時～午後９時 

２ 開催場所 伊勢市役所東庁舎４－２会議室  

３ 議事内容 ① 今後の進め方について 

       ② 「当該地域の現状と課題及びその具体的解決案について」

の協議 

         ○当該地域の現状と課題の意見だし（ワークショップ） 

４ 出席委員 池田千恵美委員、浦田宗昭委員、佐久間泰子委員、櫻井治男

委員、柴原加代子委員、杉田英男委員、竜田和代委員、野田

久委員、馬瀬清美委員、山田敏穂委員、山本晃委員、山本幸

正委員、 

５ 欠席委員 小寺留男委員、中村基記委員、春木千富委員、前田政吉委員、

松岡成直委員、松月久和委員 

６ 出席職員 財務政策部長、行政経営課長、行政経営課副参事、行政経営

課政策係員１人 

７ 議事概要 

 (1) 今後の進め方について   

会長  

資料をお渡しさせて頂いているとおり、市長から意見書の提出が求められ

た。内容として、合併後３年が経過し、合併に伴う地域の現状とそこでの課

題の抽出と具体的な解決策を期限として平成21年９月までに提案していただ

きたい、という要請があった。第１期の地域審議会では新市の一体感の醸成

について諮問があり、提案を行った。内容としては理念的なものが多かった。

今回は、具体的な課題の洗い出し、解決策の提案となる。 

今後のスケジュールについて、確認させていただきたい。本日は、地域の

現状と日頃感じておられる諸課題など意見を出していただき、次に向けての

準備としたい。次回の審議会で、出された意見をまとめて、その中から課題

の順位をつけ、具体的にどのように解決していったらいいのか、解決策の検

討を行っていきたい。平成21年の７月頃にまとめを行い、９月に意見書の提

出となる。４月から６月については、月１回ぐらい任意のミーティングを開

催したい。９月の意見書提出後、振り返りのため審議会を開催したいと考え

ている。以上のようにスケジュール案を提案する。 

 

今後、スケジュール案のとおり進めていくことで了承された。 

 

 (2) 「当該地域の現状と課題及びその具体的解決案について」の協議 

   ○当該地域の現状と課題の意見だし（ワークショップ）  



 

伊勢地域の現状と課題について、日頃委員のみなさんが感じていることや

思っていることなどワークショップ形式で自由に意見を出し合った。 

 

                           以上 


